
A C T A N? 36 

REUNIÃO ORDINARIA DE 12-9-83 

Aos doze dias do mês de Setembro do ano de mil novecentos e oitenta e 

tres, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões 

da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presidência do 

Vereador Sr. Eng? José Arménio Sequeira Pereira e com a presença dos Vereadores 

Srs. Capitão Luís Antônio Moreira Tavares, Custôdio das Neves Lopes Ramos e Dr. 

Manuel Maria Portugal da Fonseca . 

Declarada aberta a reunião e tendo sido previamente distribuído por 

todos os membros o respectivo texto, foi dispensada a leitura da acta, de acor

do com a disposição legal que permite tal procedimento. 

Em seguida foi deI iberado, por unanimidade, justificar as faltas da

das pelo Presidente, Sr . Dr. José Girão Pereira, e pelos Vereadores Srs. Eng? 

Vítor José Pedrosa da Silva e Prof. Dr. Celso de Sousa Figueiredo Gomes. 

BALANCETESt - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respeitan

te ao dia 9 de Setembro em curso, que apresenta um saldo de oitenta e seis mi

lhões cento e cinquenta e cinco mil quinhentos e sessenta e nove escudos, em 

dinheiro, e dezasseis milhões cento e oitenta e um mil oitocentos e setenta es

cudos e cinquenta centavos, em documentos de despesa. 

MERCADO DE JOSt ESTtVÃO - ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Na sequência da 

deI iberação de 12 de Agosto, último, foi iniciada a arrematação das bancas que 

se encontram vagas no Mercado José Estêvão,tendo sido arrematadas as seguintes: 
PLACA C - Bancas n?s. 6 e 7 - Eduardo Moreira Lemos , pelas importâncias de cento 

e cinquenta mil escudos e sessenta mil escudos, respectivamente; PLACA O - Ban

ca n? 11 - Carlos Alberto de Sousa Abrantes, pela quantia de trezentos e seten

ta e cinco escudos; PLACA A - Banca n? 18 - Maria Odete de Jesus Simões, pela 

quantia de cento e vinte e cinco escudos. 

HOMENAGEM A EDUARDO CERQUEIRA: - Relacionadas com este assunto foram 

tomadas as seguintes deI iberações: 

Toponímia - O Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira aludiu ao falecimen

to ocorrido no passado dia 5 de Setembro, corrente, do aveirense Eduardo Ala Ce~ 

queira, e informou que esteve presente nas cerimónias do funeral, em representa
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çao da Câ~ara, com o Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares. ~~ 

Dado tratar-se de um dos mais ilustres aveirenses .que desempenho u a i 

riados e representativos cargos, que dedicou a sua actividade ao estudo e di

vulgação da história e das gentes da sua terra e da região, designadamente a

traves de inúmeros artigos, ensaios e monografias e através de palestras por 

si proferidas, e que viu reconhecidos os seus méritos pelo Município, com 

a a t r i bu ição da IIMeda 1ha de Pra ta da Cidade", o 5r. Vereador propôs que fosse 

dado o nome de Eduardo Cerqueira a uma artéria citadina a escolher. 

a Vereador Sr. Custódio Ramos disse concordar com a proposta, que 

igualmente tencionava apresentar, e sugeriu que o Cais do Paraíso, onde aquele 

aveirense tinha a sua casa e sempre viveu, passasse a ser denominado "Rua Edu

ardo Cerquei ra (antigo Cais do Paraíso)", o que foi aprovado por unanimidade. 

Votos de pesar - O Vereador Sr. Custódio Ramos propôs que ficasse exa

rado em acta um voto de profundo pesar pelo falecimento do ilustre aveirense E

duardo Cerqueira e que desta deI iberação fosse dado conhecimento ã famíl ia do 

extinto. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

Publ icações - O Vereador Sr. Custódio Ramos propôs que os Serviços wl 

turais fossem encarregados de proceder ã compilação dos artigos mais represen

tativos da obra de Eduardo Cerqueira com vista ã sua publicação em livro, em 

data oportuna, o que foi aprovado por unanimidade. 

INTERCAMBIO MUNICIPAL: - O Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira, a pro

pósito da deslocação que efectuou à cidade de Viseu, acompanhado do Vereador Sr. 

Capitão Moreira Tavares, disse considerar muito proveitoso o intercambio com 

outros Municípios, para troca de impressões que são sempre frutuosas. 

Citou, como exemplo, o facto de o Município de Viseu ter obtido uma 

verba de mais de quatrocentos mil contos com a entrega de troços de estradas na

c iona i s e de, posteriormente, a principal saída de Viseu para S. Pedro do Sul 

ter sido entregue devidamente pavimentada, lancilada e com os passeios pavimen

tados, e referiu que, com a Direc ção de Estradas do Distrito de Aveiro tem sur

gido problemas e exigências com os protocolos de entrega de troços. 

O Sr. Vereador aludiu, ainda, ã necessidade de se dar início ao estu

do da organização e administração das Feiras, criando-se estruturas idênticas ã 
da Feira de S. Mateus, que funciona durante todo o ano. 

Acerca deste assunto o Vereador Sr. Custódio Ramos disse concordar com 

a constituição de uma equipa para tratar das Feiras, devendo, desde logo, repen

sar o problema dos abarracamentos, alguns dos quais são muito antiquados. 
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q Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares deu a conhecer que na sua d~/' 

locação a Viseu tinha colhido algumas informações proveitosas relacionadas com 

o Turismo e com o artesanato, designadamente no que respeita ã concessão de 

vultosos subsídios atribuídos pelo Instituto de Formação Profissional. 

O Vereador Sr. Custódio Ramos esclareceu que o referido Instituto tem 

em vista a obtenção de empregos, havendo legislação que permite conceder tais 

subsídios, mas terá que ser criada uma Casa onde os jovens possam aprender uma 

arte. 

TURISMO: - Pelo Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares foram apresenta

dos os seguintes assuntos : 

Subsídios - Informou que na semana passada permaneceram nesta cidade 

cerca de cento e vinte jovens de ambos os se xos, do Movimento Catól ico Nacional, 

que estiveram na Cooperativa de Ensino e a quem foi prestada colaboração, e pro 

pos a concessão do subsídio de dez mil escudos, o que foi aprovado por unanimi

dade . 

Festa da Ria - Por proposta daquele Sr. Vereador e por unanimidade fui 

deI iberado satisfazer os encargos inerentes às transmissões de que foi encarre

gado o Sr. Carlos da Cruz Cunha, por motivo da cobertura total da Festa da Ria . 

CULTURA: - O Vereador Sr. Custódio Ramos submeteu à consideração da 

Câmara os seguintes assuntos: 

Concertos - Propôs a real ização de Concertos em colaboração com o Con

servatório Regional de Aveiro, que se tornariam mais económicos e com tanto ou 

mais públ ico do que alguns dos anteriormente levados a efeito, tendo a Câmara 

deI iberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Culturais de programar alguns 

Concertos no próximo trimestre, segundo proposta minuciosa que aquele Sr. Verea

dor apresentará, oportunamente, à reunião da Câmara. 

Espectáculos - Apresentou uma proposta do Grupo de Teatro do Semeador, 

de Portalegre, para a realização de espectãculos nesta cidade e seus arredores, 

sendo deI iberado, por unanimidade, oficiar àquele agrupamento a comunicar que 

esta Câmara, em princípio está interessada, mas pretende saber o quantitativo 

dos encargos a satisfazer. 

Boletim Municipal - Em seguimento do tratado em reun iões anteriores, 

o Veread0r Sr. Custódio Ramos referiu-se ao Boletim Municipal, e face aos escla

recimentos prestados e às propostas apresentadas, que foram demoradamente dis

cutidas, foi deliberado, por unanimidade: 

a) Publicar o Boletim em Março e em Outubro permitindo, asssim, a 
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divulgaç~o do Relat6rio e Contas de Ger~ncia do ano anterior e do Plano d~ I' 
Actividade para o ano imediato, respectivamente. 

b) Face às propostas apresentadas pela Tipografia "Lusitânia" e pe

la "Tipave", encarregar a primeira da sua impressão, sendo de mil e quinhentos 

o numero de exemplares. 

c) Fixar em cem escudos o preço de cada número avulso. 

d) Fazer constar na capa do Boletim que a Direcção seja constituída 

pelo Sr. Presidente e pelo Vereador do Pelouro da Cultura, com a supervisão do 

assessor cultural da Câmara. 

e) Determinar que a parte informativa seja redigida pela Secretaria, 

sob a direcção do Sr. Presidente da Câmara. 

Monumentos - O Sr. Vereador, aludindo a um recorte do jornal "O Co

mércio do Porto", que exibiu, propôs que fosse mandada 1 impar a estátua de Jo 

se Rabumba, o que mereceu a concordância unânime da Câmara, devendo ainda ser 

mandadas avivar as letras, de harmonia com a sugestão feita pelo Vereador Sr. 

Dr. Por tuga I da Fonseca. 

Serviços Culturài's - O Vereador Sr. Custódio Ramos, deu a conhecer 

que os Serviços Culturais estão a funcionar, encontrando-se já aI i a traba

lhar o Dr. Emanuel Moreira da Cunha. 

Aquisição de fotografias - Por proposta do mesmo Sr. Vereador foi de

liberado, por unan.i.mi dade , autorizar os Serviços Culturais a adquirirem uma 

colecção de fotografias antigas da cidade, necessárias ao desenvolvimento das 

actividades daquele Pelouro. 

SUBSfOIOS: - O Vereador Sr. Capitão Moreira Tavares inFormou que as

sistiu ao concerto dado pela Banda da Sra. do Alamo, tendo então sido esclare

cido pelo Regente de que já há dois anos não recebiam qualquer subsídio. 

Por sua vez, o Vereador Sr. Cust6dio Ramos informou que também assis 

tiu a parte daquele concerto e referiu que já teve oportunidade de sal ientaras 

dificuldades financeiras que quase todas as Bandas atravessam e enalteceu a 
~. permitindo o ensino a-crd'anças

actividade daquela Banda, como escola de muslca/e a constante renovaçao os 

seus elementos. 

Disse que pediu relat6rio escrito, a fim de se proceder à aval iaçao 

das suas necessidades, e propôs que na prõxima reunião se del iberasse acerca da 

atribuição de subsídios às Bandas do Concelho. 
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ILUM INAÇAo PÜBL ICA: - o Vereador Sr. Dr. Portuga I da Fonseca deu tlal 
conhecer que leu num jornal da Bairrada uma notícia de Aveiro em que critica

va acerrimamente a i luminação do Rossio, dizendo que é de tal ordem que os con 

dutores de automóveis fazem ali cenas menos dignas no período nocturno. 

O Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira prometeu providenciar no senti

do de serem remediadas aquelas deficiências e informar que vai ser feito o ar

ranjo do Rossio, na parte que não coI ide com a construção prevista para aquele 

Largo, tendo sido já pedida proposta à PROPLANO. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAo DE TRABALHOS : - Foi del iberado, por unanJ 

midade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição de tra

balhos: 

-5a. situação da obra de "Construção do Nó Sul de Acesso a Aveiro", 

da quantia de dois milhões cinquenta e dois mil cento e sessenta e dois escudos. 

-8a. situação da empreitada de "Obras no Estádio Mário Duarte", da 

quantia de novecentos e sessenta e três mil escudos. 

-Onica, da obra de "Ar ruarnen to de I igação do Viaduto às Barrocas", da 

quantia de um milhão oitocentos e trinta e sete mi I novecentos e oitenta e seis 

escudos. 

OBRAS EMBARGADAS : - A Câmara deliberou, por unanimidade,confirmar os 

embargos efectuados às seguintes obras, que andavam a ser feitas sem licença: 

- Construção em vários compartimentos, em S. Jacinto , por Maria Tere

sa da Costa Simões; 

- Construção de paredes de tijolo e de madeira, demol ição de outras, 

instalações sanitárias, colocação de tectos falsos e de bancos corridos e ain

da uma pista de dança, no prédio da Rua Eça de Queirós,36, desta cidade, por 

José Castro Carvalho. 

Aludindo às obras embargadas a António Lopes Dias da Silva, em reuni

ão de 12 de Agosto, f indo, o Vereador Sr . Dr. Portugal da Fonseca solicitou 

esclarecimentos, uma vez que lhe tinha sido prestada a informação de que as o

bras estavam licenciadas. 

O Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira e o Sr. Eng? Francisco Maçarico 

prestaram esclarecimentos face ao Processo de obras n? 372/79, através do qual 

se verificou que aquele industrial possuía 1 icença para a construção de uma o

ficina e não pa ra as construções que foram embargadas. 

SERViÇOS MUNICI~ALIZADOS - CONTRATOS: - Foi presente o ofício dos S~ 

viços Municipal izados de Aveiro, n? 1330, de 30 de Agosto findo, a remeter a 
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minuta do contrato a celebrar com a H.IDREL - Técnica de Hidrául ica e Electrt j · 

cidade, Lda., para o fornecimento e montagem do equipamento electromecânico des

tinado à obra de abastecimento de àgua da cidade de Aveiro (aproveitamento do 

Furo AC 5 - Quinta do Picado). 

Por unanimidade, foi deliberado conferir poderes ao Sr. Presidente, 

ou quem as suas vezes fizer, para outorgar no respectivo contrato, em represen

tação do Município. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - SUBSIDIO POR MORTE: - Foi presente o proces

so em que António Lopes da Costa, pai do falecido trabalhador dos Jardins e Ar

borização, Albino Manuel da Rosa Costa, sol icitou que lhe sejam liquidados os 

abonos referentes àquele seu filho, sendo de 1 ibe rado, por unanimidade, autor i zar 

o pagamento, na importância total de noventa e oito mi 1 ai tocentos e vinte escu

dos. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL: - Face à participação do 

respectivo encarregado foi del iberado, por unanimidade, admitir Joaquim Bernar

dino Teixeira de 01 iveira para prestar serviço eventualmente, com a categoria 

de ajudante de jardins . 

De harmonia com a participação do respectivo capataz, foi deI iberado, 

por unanimidade, admitir Fernando Vieira Carvalho Vendeiro para prestar serviço 

eventualmente, com a categoria de servente das Obras. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE OE CACIA: - Foi presente e deferi

do o requerimento em que Albano dos Santos Cartaxo sol icita que a escritura de 

compra e venda do lote n~ 2 do Sector VII da Zona a Sudeste de Cacia seja cele

brada em nome de sua filha, Rosa Maria Carvalho dos Santos Cartaxo. 

SUBSfDIOS: - Presente a circular do Secretariado do IV Colóquio de Se

cretârios Municipais, a comunicar que vai ser publ icado um número especial de 

"O MUNICIPAL" por ocasião do referido Colóquio e, de harmonia com o sol icitado 

na mesma circular, foi del iberado, por unanimidade, conceder o subsídio de cin

quenta mil escudos. 

Face ao pedido da Comissão de Festas da Freguesia de Esgueira, organi

zadora dos festejos de Nossa Senhora do Rosário, foi del iberado, por unanimidade, 

conceder o subsídio de dois míl e quinhentos escudos, de acordo com os critérios 

definidos para o corrente ano. 

Foi ainda deI iberado, por unanimidade, não conceder os subsídios sol i

citados pelas seguintes entidades: 

- Associação Portuguesa para Estudos de Saneamento Básico, a título de 

comparticipação no 1~ Congresso Nacional de Resíduos Só] idos; 
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- Junta de Freguesia de Ruilhe, para a reconstruçio da Igreja pa~~
a1 de Rui lhe; 

- Junta de Freguesia de Belas, que envia caderneta de rifas destinadas 

a angariar fundos para a Campanha Pró - Centro Convívio, devendo ser devolvida 

a mesma caderneta. 

INSTALAÇÃO DE SALAS DE JOGOS: - Em seguimento do tratado na reunião 

ordinária de 18 de Julho,ultimo, foi novamente presente o requerimento de José 

Fernando Cardoso de Ol iveira e Carlos Manuel Andrade de Magalhães, sol icitando 

lhes seja passada certidão em que se refira não haver, por parte desta Câmara, 

objecção à instalação de um estabelecimento de Snack-Bar com máquinas eléctri

cas de tipo FI ipper, vídeos e bi lhares, na loja n? 316 do Centro Oita. 

Face ã informação prestada pela Secretaria foi deI iberado, por unani

midade, informar de que a concessão de I icença para instalação das referidas 

máquinas é da competência dos Governadores Civ is, nos termos do Artigo 39, n92, 

do Decreto-Lei n? 293/81, de 16 de Outubro. 

PROVAS DESPORTIVAS: - Lido um ofício do Centro de Formação e Cultura 

da Costa do Valado, a sol icitar a oferta de um troféu destinado ao 29 Torneio 

de Futebol de Salão, com o objectivo de angariação de fundos para a construçao 

de uma obra de carácter social para a infância e terceira idade, foi deliberado, 

por unanimidade, oferecer uma taça. 

ESTADIO MARIO DUARTE - EXPLORAÇ~O DA PUBLICIDADE POR CARTAZES: - Foram 

presentes as seguintes propostas para o fornecimento e montagem de 36 painéis 

publ içitários para o Estádio Mário Duarte, bem como para a construção dos maci

ços em betão destinados à fi xação dos mesmos painéis : Sérgio & Martins, Lda. 

- dois mi Ihões oitocentos e sessenta mil escudos; António Martins Vieira de Cas

tro - três milhões duzentos e noventa e quatro mil escudos; e Toldestore, Lda.

- três milhões oitocentos e noventa e sete mil escudos. 

Por unanimidade, foi deI iberado adjudicar a empreitada ã firma indica

da em primeiro lugar e conferir poderes ao Sr. Presidente, ou quem as suas ve

zes fizer, para outorgar no respectivo contrato, em representação do Município. 

ESTADia MARIO DUARTE - EXPLORAÇAo DA PUBLICIDADE POR CARTAZES E SONO

RA: - Presente e deferido o requerimento da Firma AUDIODtCOR, a sol icitar que o 

pagamento da importância da concessão da publ icidade sonora seja feito em cinco 

prestações trimestrais, com términus em Dezembro de 1984. 

Foi tambem presente um requerimento da DANFIL - Publ icidade e Arte, a 

sol icitar que o pagamento da concessão da publicidade por cartazes seja feito 
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em três pre s te çóe s anua i s . ~ / ' 

A Câmara deI iberou, por unanimidade, satisfazer aquela pretensã, e

vendo a primeira prestação ser paga antes da assinatura do contrato, a segunda 

no mês de Agosto de 1984 e a terceira no mês de Agosto de 1985, caducando os 

direitos do concessioná rio se algum daqueles pagamentos não for efectuado nos 

prazos indicados, mantendo-se, porém, para o mesmo concessionário, todos os de

veres, obrigações e responsabilidades pelos encargos que tenha assumido perante 

os anunciantes. 

PASSAGEM INFERIOR DA FORCA : - A Câmara deI iberou, por unanimidade,ra

tificar o despacho do Vereador Sr. Eng? Sequeira Pereira, que determinou o alu

guer de uma máquina (buldozer) ao Sr . João Carlos Graça, para os trabalhos de 

abertura do acesso à Passagem Inferior da Forca, em virtude de ter apresentado 

proposta de preço inferior ao das outras firmas também consultadas. 

SERViÇOS MUNICIPALIZADOS - TRANSPORTES COLECTIVOS - AUMENTO DAS TARI

FAS: - Foi presente a proposta de alteração das tarifas a praticar nos autocar

ros, elaborada pelo chefe dos serviços técnicos do Serviço de Transportes Colec

tivos e remetida com o ofício dos Serviços Municipal izados, número mil trezentos 

e oitenta e seis, de nove de Setembro, corrente. Depois de devidamente aprecia

da a mesma proposta e de prestados esclarec imentos pelo Vereador Senhor Engenhe~ 

ro Sequeira Pereira foi del iberado, por unanimidade, aprovar o aumento das tari

fa s dos transportes colectivos, nos seguintes termos : PRIMEIRO - Logo que este

jam impressos os bilhetes e demais elementos necessários, passem a aplicar-se 

nas carreiras destes Serviços Municipal izados cujos percursos se prolongam para 

além da área da cidade, os preços de trinta e cinco escudos e cinquenta escudos 

para os percursos que actualmente custam vinte e cinco escudos e trinta e cinco 

escudos, respectivamente, vendidos em bilhetes pré-comprados, em cadernetas de 

dez unidades aos preços de duzentos e sessenta escudos e trezentos e sessenta 

escudos, respectivamente; SEGUNDO - Que sejam apl icadas na área da cidade duas 

tarifas referentes a uma e duas zonas vendidas em carteiras de dez unidades aos 

preços de cento e vinte e cinco escudos e cento e setenta escudos, re spec t i vatran 

te. TERCEIRO - Os preços de"Passe Social" para a cidade, rede urbana e Eixo, que 

actualmente custam seiscentos e quarenta e cinco escudos, setecentos e oitenta 

escudos e mil cento e sessenta escudos, respectivamente, sejam elevados para 

oitocentos e cinquenta escudos, mil e vinte escudos e mil quinhentos e dez es

cudos. O preço de "Passe Mensal da Terceira Idade", que actualmente custa tre

zentos escudos, seja elevado para trezentos e cinquenta escudos. 
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L.ICENÇAS DE OBRAS: - Foram presentes os seguintes processos de obr~ 

acerca dos quais foram tomadas as deliberações adiante indicadas: 

- N? 199/82, em que Jorge Fil ipe Marques Neto apresenta exposição re

ferente ao seu projecto para construção de uma moradia em Mataduços. Em face do 

despacho de 7 de Julho de 1982 transmitido ao requerente através de notificaçã~ 

apesar do indeferimento desta Câmara, de 13 de Junho do corrente ano, e repens~ 

do o problema foi deI iberado, por unanimidade, autorizar a construção devendo o 

projecto ser informado pelos Serviços de Urbanização e Obras. 

- N9 136/83, em que João Baptista Pires Capão requer 1icença para pr~ 

ceder ã construção do parque automóvel em meia cave, conforme o projecto apre

sentado em 22 de Junho, último, de acordo com as condições de arrematação e a 

escritura de 31 de Maio do corrente ano, no terreno da Avenida 25 de Abri 1. De

ferido nas condições da informação dos Serviços de Urbanização e Obras. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Por proposta do Vereador Sr. Eng? Sequeira Perei

ra foi deI iberado, por unanimidade, que em prédios de grande porte e desde que 

devidamente justificado, pode ser passada a 1 icença de construção antes da apre

sentação dos projectos de ãgua, electricidade e saneamento, os quais deverão ser 

entregues em prazo a fixar pelos Serviços de Urbanização e Obras. 

VISTORIAS: - Presentes os processos de obras n? 172/77 e de vistoria 

para efeitos de obtenção de 1 icença de habitação e ocupação, n? 219/83, em que 

António Gonçalves da Vitória Machado e Licínio Gomes da Vitória apresentam expo

sição face ao parecer do Centro de Saúde de Aveiro e sol icitam a concessão da

quela 1icença para a parte restante do bloco, porquanto constitui um prolonga

mento do já aprovado e habitado. 

Depois dos esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. Eng? Sequeira 

Pereira e pelo Sr. Eng? Francisco Maçarico, foi del iberado, por unanimidade, re

meter o processo ao Centro de Saúde, a fim de se pronunciar sobre o assunto em 

causa. 

PAGAMENTOS: - Foi deliberado, por unanimidade, nos termos do n? 4 do 

Artigo 1059, da Lei n9 79/77, autorizar o pagamento dos documentos registados 

com os números 4255, 4257, 4260 a 4268, 4270 a 4289, 4291 a 4311, 4313 a 4317, 

4378 a 4381, 4412 a 4414, 4417 a 4428, 4430 a 4432, 4435, 4436, 4439 a 4450, 

4461, 4464, 4469 a 4491, 4493 a 4522, 4524 a 4528, 4530 a 4546, 4548, 4550 a 

4551, 4553 a 4556, 4558 a 4563. da quantia total de vinte e três milhões tre

zentos e três mil duzentos e cinquenta e quatro escudos. 



Mais foi del iberado, tambêm por unanimidade, nos termos do Artigo 65? 

da mesma Lei, ratificar o despacho do Sr. Presidente que autorizou o pagamento 

dos documentos registados com os números 4250 a 4254, 4269, 4290, 4345 a 4347, 

da quantia total de cinco milh~es quinhentos e oitenta e quatro mil novecentos 

e 'oirenta e cinco escudos. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Mais foi deI iberado, tambêm por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos da disposição legal atrâs mencio

nada, a fim de as respectivas del iberaç~es produzirem efeitos imediatos. 

Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 17 horas e 45 minutos. 

constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu, :~~, C h e fe de Secção, no impedimento legal do Chefe 

da Câm ;;~ ~un~pal de Aveiro, a subscrevo. 

Entrei inhei: "permitindo o ensino a crianças". 


